

Newsletter

aromaFORUM

Österreich



Jahr 2019 | Ausgabe 26-3.19 | Datum: Dezember 2019

ADVENT NEWSLETTER

Manchmal möchte man in der stillen Zeit dann doch noch etwas erschaffen, etwas Nützliches vollbringen, tätig werden.

Gerne zeigen wir Ihnen hier, wie man Wachstücher selbst gestalten kann. Gutes Gelingen!

Aromatische Wachstücher

Wer versucht Plastik im Haushalt zu vermeiden, den ökologischen Gedanken und Recycling in sein Leben zu integrieren, landet irgendwann bei Wachstüchern.

Wachstücher sind keine neue Erfindung, schon unsere Großmütter wollten angeschnittenes Obst, Kuchen und Brot oder andere verderbliche Lebensmitteln schützen.

Damals war selbstverständlich keine Rede von Nachhaltigkeit oder Umweltschutz, es gab schlichtweg noch keine Frischhaltefolie oder Tupperware. Was es aber gab, waren Stoffreste, Pflanzenfett und Wachs.

Und mehr braucht es auch gar nicht, um diese kleinen Schätze des Alltags selbst herzustellen—wir möchten das ganze selbstverständlich etwas aufpeppen und

werden die Wachstücher mit etwas Aroma verfeinern

Für 2 kleinere Tücher:

Stoffreste (Leinen, Baumwolle) zuschneiden, 2gehäuften EL Bienenwachs, 1TL Pflanzenöl (Leinöl oder andere schnell verderbliche Öle sind hier nicht geeignet) mit 5 Tropfen äth. Öl, Backblech, wenn es besser kleben soll, dann Baumharz pulverisieren und 1 TL in das Fett unterrühren—Mischung kann (trocken vermischt) im Schraubglas aufbewahrt werden.

Die Wahl der äth. Öle ist hier Geschmackssache—ich verwende gerne keimhemmende äth. Öle.

Tücher ausbreiten am Backblech, Wachsmischung schmelzen und darauf verteilen, bei 80°C im Ofen erwärmen, Wachsmischung mit Pinsel dann gleichmäßig verteilen

Wir wünschen
all unseren
Mitgliedern und
allen Freunden
der Aromen
einen wunderschönen
ADVENT und
eine besinnliche
Weihnachtszeit: